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家庭教育学級・学校評議員会

７月５日（金）に１年生の家庭教育学級及び学校運営にご助言を受ける学校評議員会

が行われました。家庭教育学級では，栄養教諭の大畑恵先生に「好ましい食生活」につ

いてご講話いただきました。また，学校評議員会では，学校運営に係る貴重な提言をい

ただきました。２学期からの学校運営に生かしていきたいと思います。


